

Les terroristes de Al Nusraah massacrent une quarantaine de personnes à Alep



Damas, 13 août, (RHC).- Une quarantaine de Syriens qui voulaient bénéficier de l'amnistie décrétée dans le cadre du processus de réconciliation ont été tués par des membres du Front Al Nusraah qui a changé son nom par celui de Front pour la Conquête du Levant.

Le Centre pour la Coordination du cessez le feu a fait savoir que ce crime a été perpétré dans un quartier d'Alep.

Depuis le début des opérations des djihadistes contre les positions de l'armée syrienne, une centaine d'habitants d'Alep sont morts.

Les terroristes ont lancé ces 24 dernières heures, des missiles et des projectiles contre plusieurs localités de la banlieue de Damas et contre les postes militaires à Latakia.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/102729-les-terroristes-de-al-nousrah-massacrent-une-quarantaine-de-personnes-a-alep>



Radio Habana Cuba